

海洋高校合格体験記 No.15

共和水産株式会社 採用内定

3年 江川 隆太（舞鶴市立城南中学校卒業）



私は海洋高校入学後、船に乗り勉強がしたいと思い航海船舶コースに所属しました。

航海船舶コースでは、航海実習や底引き実習などとても楽しい勉強をしてきました。また、大阪や東京・函館など各地に寄港したり、夜間当直で4時間ワッチ

をしました。とても大変でしたが一番の思い出です。

そして、私が漁師として仕事がしたいと思ったきっかけは、底引き実習をした時に魚を獲ることの楽しさを知り、また、やりがいを感じたからです。

私は、希望する職種に就職できるように学校生活を大切にしました。時間を無駄しないように資格取得の勉強にも取り組み、たくさんではありませんが資格を取得しました。部活動では、ボート部に所属し、3年間休まずに一生懸命頑張ることができました。

就職試験のために面接練習を多く実施していただき、何度も何度も練習をして、就職試験までにたくさん準備をしてきました。そして、本番では緊張せず、精一杯自分をアピールする事ができました。何事にも逃げずに頑張った結果が、共和水産株式会社の内定につながったと思います。

これまで、お世話になった方々にとっても感謝しています。卒業までの残り少ない時間を有意義に過ごしたいです。また、取れる資格はなるべく取りたいです。今後は、自分の持っている力を存分に活かして、明るく元気に頑張りたいです。

